

Pressemitteilung

Neuer Geschäftsführer bei Casimir Kast

Michael Sachs tritt als neuer Geschäftsführer die Nachfolge von Peter Oetker an, der in den Beirat wechselt. Christian Oetker-Kast repräsentiert das Unternehmen als Sprecher der Geschäftsleitung.

Gernsbach, August 2007 – Casimir Kast betritt Neuland. Seit dem 01.08.2007 ist mit dem Diplom-Wirtschaftsingenieur Michael Sachs zum ersten Mal in der über 455-jährigen Geschichte der Kartonagenfabrik ein Familienfremder Mitglied der Geschäftsleitung geworden. Damit hat sich in der Unternehmensführung bei Casimir Kast der Generationswechsel vollzogen, der 2002 mit dem Eintritt von Christian Oetker-Kast in die Geschäftsführung seinen Anfang nahm. Peter Oetker wird sich nach 36 aktiven Jahren aus der Leitung des Unternehmens zurückziehen und in Zukunft im Rahmen des Beirats eine beratende Tätigkeit einnehmen.

Der gebürtige Münchner Sachs, der allerdings bereits seit über 13 Jahren im Badischen seine Heimat gefunden hat, wird sich in der Aufgabenteilung innerhalb der Geschäftsführung um die Bereiche Finanzen, Personal, EDV, Einkauf, Qualitätssicherung und Produktion kümmern, die vorher Peter Oetker verantwortete. "Ich freue mich sehr auf diese spannende Aufgabe," so Michael Sachs. "Casimir Kast ist ein Traditionsunternehmen, das für die Zukunft sehr gut aufgestellt ist und vor allem mit Mitarbeitern, Kollegen und der Familie Oetker-Kast ein besonders gutes Umfeld bietet." In seinen vorherigen beruflichen Stationen war Sachs kaufmännischer Leiter und Leiter Controlling bei der SCA Schucker GmbH & Co. KG und davor ebenso im Bereich Controlling bei der Robert Bosch GmbH.

Der neue Geschäftsführer tritt seine Aufgabe in einer für das Unternehmen besonders interessanten Zeit an. 2007 investiert Casimir Kast 8,8 Millionen Euro am Standort Gernsbach in die Schaffung von 3000 qm neuer Produktionsfläche

und in den Kauf von zwei neuen Maschinen. Aus diesem Grund sieht Sachs eine

seiner Hauptaufgaben darin, die Mitarbeiter gut durch diesen Investitionsprozess

mitzunehmen. Langfristig stehen die Optimierung von Prozessen und Durchläufen

ganz oben auf seiner Prioritätenliste. "Wir werden unsere Wettbewerbsfähigkeit in

diesem hart umkämpften Markt stetig verbessern, damit den Standort Gernsbach

weiter festigen und ausbauen und den Mitarbeitern einen sicheren Arbeitsplatz

bieten", kommentiert Sachs die Herausforderungen der Zukunft.

Christian Oetker-Kast, der sich in der Leitung von Casimir Kast den Bereichen

Vertrieb, Marketing, Strategie, Werk Rastatt und Gesellschafterangelegenheiten

widmet und das Unternehmen als Sprecher der Geschäftsführung in der

Öffentlichkeit repräsentieren wird, sieht in Michael Sachs den richtigen Partner für

das Geschäftsführungs-Team: "Wir ergänzen uns hervorragend und ich freue mich

sehr auf die gemeinsame Gestaltung der Zukunft unseres Unternehmens."

Über Casimir Kast Verpackung & Display

Casimir Kast, eines der wenigen konzernunabhängigen mittelständischen

Unternehmen der Papier- und Verpackungsindustrie im Murgtal, ist seit über 455

Jahren in der Region tätig und wird seit 13 Generationen familiengeführt. Das

Unternehmen ist auf die Herstellung von Verpackungen und Displays spezialisiert,

die es aus Karton und Wellpappe fertigt. An den Standorten Gernsbach und Rastatt

produziert Casimir Kast für renommierte Markenartikler und deren Agenturen aus

Deutschland sowie den angrenzenden Nachbarländern. Mit seinen 115 Mitarbeitern

blickt das Unternehmen auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr 2006, in dem ein

zweistelliges Umsatzwachstum realisiert werden konnte.

###

Bei Rückfragen und für weitere Informationen über Casimir Kast wenden Sie sich bitte an:

Casimir Kast GmbH & Co.KG Christian Oetker-Kast

T.: 07224/918-0

E-Mail: christian.oetker-kast@casimir-kast.de

www.casimir-kast.de

Für Presseanfragen: Andreas Oetker-Kast

T.: 0431/399 087 91 M.: 0171/213 55 38

E-Mail: info@andreasok-pr.com www.andreasok-pr.com

•

2